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MTREVtSTA A JOSE ANTONIO PECHARROMAN
D A I M I E L E N O  D E L  A N O  2 0 0 3

N u estro  p a isa n o  Jo sé  A n to n io  
Pecharrom án, es uno de los ciclistas 
más en form a d e l panorama nacional e 
in te rn a c io n a l. Jam ás antes, n ingún  
deportitci daimieleño nos tuvo pegados 
al televisor como lo hizo José Antonio. 
Sus triunfos en la Bicicleta Vasca y Voltci 
a Cataluña en el presente año, le han 
encumbrado a la élite del ciclismo mun
dial. Nuestro periódico, en re
conocim ien to  a su "daim iele- 
ñism o", a su esfuerzo  y a sus 
logros, le ha nom brado "Dai
mieleño del Año 2003", galar
dón que n u estra  p u b lica c ió n  
otorga a daim ieleños que han 
destacado en cualquier faceta y  
que 'contribuyen a proyectar el 
nombre de nuestra ciudad den
tro y  fuera de ella.

José A n to n io , cu an d o  te 
anunciaron que ibas a ser el 
Daimieleño del Año 2003 ¿qué 
sen tiste?

Me dieron una gran alegría.
Para mi es un orgullo que hayan 
reconocido mi trabajo y le den la 
importancia y repercusión que se 
merecen mis resultados deporti
vos obtenidos este año. Sobre todo, 
estoy muy contento de que mis 
paisanos se acuerden de mí.

¿Cómo te encuentras de tu 
lesión después de abandonar  
la Vuelta Ciclista a España?

Me estoy recuperando, aunque 
se trata de una lesión en un nervio y, por 
tanto, la recuperación es más lenta. Con
fío en que desaparezca del todo cuanto 
antes, aunque ya estoy entrenando a buen 
ritmo; siempre resulta molesto tener algún 
problemilla.

De la nada y gracias a tu trabajo, te 
has convertido en uno de los corre
dores m ás fam osos. ¿Q ué se siente  
al estar en la élite del ciclismo?

Desde que tenía quince años estoy 
corriendo en bicicleta, y siempre he teni
do como meta llegar a ser un buen profe
sional. Este año he conseguido ganar en 
profesionales "a lo grande", pero espero

Es extraordinario estar lo más arriba 
posible, pero no me "comen la cabeza". 
Me pongo como objetivos hacer bien de
terminadas carreras y como consecuen
cia ocupar un buen lugar en la clasifica
ción UCI, aunque éste no es mi objetivo. 
Aún así, espero estar alguna vez entre los 
diez primeros de la UCI, pues ello signifi
caría haber hecho muy buena temporada.

Has fichado por un club bel
ga. ¿Q ué te ex ig e  tu  n u evo  
equipo?

Es uno de los conjuntos más po
tente del mundo y estoy muy ilu
sionado de formar parte de él. Este 
año han quedado los segundos en 
la clasificación UCI por equipos; y 
creo que puedo aprender mucho 
con ellos. Me han fichado pensan
do en que puedo ser un hombre 
valioso para las clasificaciones ge
nerales de las Vueltas; por lo tanto, 
me pedirán que esté bien para ese 
tipo de carreras, ya que en el equi
po hay muchos clasicómanos.

¿No ha habido ningún con
junto español que haya intenta
do ficharte?

Si que los ha habido, pero cuan
do se han puesto en contacto con
migo, no tenían asegurado su futu
ro. Personalmente, estoy muy con
tento con el QUICK-STEP y, en 
estos momentos, me gusta más que 
cualquier equipo español.

El 2003 ¿ha sido tu mejor año? 
Profesionalmente sí. En lo per

sonal no lo ha sido en absoluto.
¿Qué te exiges para el año próxi

mo?
Continuar trabajando y mejorando, a 

ver si obtengo mejores resultados que este 
año. También me gustaría hacer un buen 
papel en el Tour de Francia.

Nuestra más sincera enhorabuena a 
José Antonio, agradeciéndole la defe
rencia que siempre tiene para nuestra  
publicación y  deseándole un 2004 car
gado de éxitos en lo profesional y  en lo 
personal.

TO M AS G ARC IA C O N SU EG RA

seguir trabajando y mejorando, si cabe, con 
más ganas que antes. Por lo demás, yo 
sigo teniendo el mismo comportamiento 
que antes con mis compañeros y el resto 
de corredores.

Según la UCI ocupas el puesto 54 
en el Ranking M undial y el noveno  
ciclista español. ¿Qué te sugiere esa 
clasificación?

José Antonio Pecharromán

"Este año he conseguido 
ganar en profesionales 

"a lo grande", pero 
espero seguir 
trabajando y  

mejorando, si cabe, con 
más ganas que antes."

"JVle han fichado  
pensando en que puedo  
ser un hombre valioso 

para  las clasificaciones 
generales de  

las Vueltas,..."
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